

Liudmila & Nelson,
Konstantinos Angelos Gavrias,
Marlon Red,
Cristiana Cott Negoescu

Dimensions of Dialogue



*König Michael der Erste von Rumänien im Flugzeug, ca. 1927, 13 x 18 cm, Abzug nach Original Marlon Red. e.a.
© Königliches Haus von Rumänien*

21
FRANZMANN JUGENDKULTURCAFÉ
16.02. – 18.02.2018
Ratinger Straße 20, 40213 Düsseldorf
Altstadt

Performance
Freitag, 16.02. 18:30 Uhr
„Dimensions of Dialogue“ mit
Marlon Red & Cristiana Cott Negoescu

Dimensions of Dialogue konzentriert sich auf einen Dialog zwischen Objekt und Subjekt, Zeit und persönlicher Identifikation. Dieser Dialog umfasst auch politische Themen, wie Auseinandersetzungen mit der Gesellschaft, Migration, menschliche Interaktion und Exil. Die Künstler widmen sich Fotografie, Video und Performance und den Herausforderungen zwischenmenschlicher Kommunikation über Körper und Sprache, indem sie die Fotografie zum Resonanzraum und Fremd-Redner werden lassen. Liudmila & Nelson, Konstantinos Angelos Gavrias, Marlon Red und Cristiana Cott Negoescu sind Teil des Dialogs, in dem sie ähnliche Themen behandeln. Dualität als Mittel und Ausdruck einer transzendenten Erfahrung von Fotografie, Zeit und Raum: Mein Verhalten im Raum, ist es statisch oder in Bewegung?

Dimensions of Dialogue focuses on the points of view in which a dialogue can be started on a theme that is discussed throughout the multimedia works from four artists. Liudmila & Nelson, Konstantinos Angelos Gavrias, Marlon Red und Cristiana Cott Negoescu are taking part in the dialogue by relating similar subjects, which have a common thread of thought. The obstacles that the artists are talking about are regarding a spectrum of issues, from the inability to understand one's partner in a dialogue, to the misunderstanding of people with different backgrounds, the challenge of interpersonal communication through body and language. Duality as an expression of a transcendental experience of body and space: My behavior in space, is it static or in motion?